

'Cholo', presunto homicida de alias 'Japa' cayó en las redes de Tekato

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

SEGUIMIENTO. Hace aproximadamente 5 meses Juan Miguel Rodríguez Clark, conocido en el bajo mundo con el alias de "Japa" fue asesinado a tiros cuando se encontraba en calle Miraflores en la urbanización La Siesta de Tocumen.

"Japa" tenía un largo historial policivo, pues estuvo involucrado en varios delitos de homicidio.

Ayer, la Policía Nacional aprehendió a un sospechoso de este asesinato ocurrido el 6 de julio de 2023 a eso de las 9:50 de la noche.

El cadáver de "Japa", traser asesinado a ba-



Cortesía/PN

Estaba escondido en una residencia

El hecho de sangre se perpetró el 6 de julio de 2023 cuando la víctima se encontraba en calle Miraflores de la urbanización La Siesta de Tocumen

lazos quedó tendido sobre la hierba en plena calle ante la mirada de los residentes del área que se asomaron tras escuchar las detonaciones.

Se trata de Alberto Abdiel Bergantiño Reyes (a) "Cholo Lie" de 30 años, quien figuraba en la lista de los más buscados.

De acuerdo a una nota de la Policía Nacional la aprehensión de este peligroso sujeto se dio durante la "Operación Tekato", en una residencia ubicada en Tocumen, urbanización La Siesta.

El aprehendido será llevado en las próximas horas al Sistema Penal Acusatorio.



Cortesía/PN

Los delincuentes capturados ayer pasarán la navidad y año nuevo detrás de las rejas por su fechoría

Cogen a dos cacos que robaron local

EL ASALTO OCURRIÓ LA TARDE DEL JUEVES EN EMPRESA DE TELECOMUNICACIONES UBICADA EN CORREGIMIENTO DE CALIDONIA

LEADIMIRO GONZÁLEZ C.
LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

La tarde del jueves la sirenas de las patrullas de la Policía Nacional sonaban por las calles del corregimiento de Calidonia,

Los uniformados estaban tras la pista de delincuentes que habían asaltado un local comercial de Telecomunicaciones ubicado en el mencionado corregimiento, donde se habían llevado mercancías en un busito panel blanco.

La Policía Nacional recibió la alerta de los ciudadanos sobre el hecho y se inició una persecución por el área.

Dos de los malandros ingresaron a las instalaciones del Grupo Editorial El Siglo y la Estrella de Panamá saltando la cerca. Caminaron por los estaciona-

Hora

5:15 p.m.

de la tarde del jueves se produjo aproximadamente el asalto al local ubicado en Calidonia



mientos y trataron de abrir el auto de uno de los colaboradores, pero no pudieron y volvieron saltar otra cerca para escapar hacia el sector de Curundú.

Sin embargo, dos sospechosos más fueron aprehendidos a quienes se les decomisó un arma de fuego

Los dos hombres y los indicios fueron remitidos a las autoridades competentes.

Los otros dos sospechosos son buscados por la policía.



Decomisan 983 paquetes de drogas en 20 maletines

Cortesía/PN



La acción policial se realizó en un allanamiento

REDACCION
REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

ACCION POLICIAL. La Policía Nacional en coordinación con la Fiscalía de Droga y el Ministerio Público decomisó ayer 983 paquetes rectangulares de colores rojo con negro, con presuntas sustancias ilícitas, que estaban ocultas dentro de 20 maletines, dijo el Subcomisionado Marcos Rodgers, Jefe de la Zona Policial de Don Bosco.

La acción policial se logró luego de una diligencia de allanamiento realizada dentro de una residencia ubicada en la barriada Dos Ríos, corregimiento de

Tiempo

15

de diciembre del presente año se llevó a cabo el operativo en Tocumen

Tocumen.

En esta acción se aprehendió a un hombre de 21 años y de una dama de 24 años.

Los detenidos serán puestos a órdenes de un Juez de Garantía en las próximas horas para cumplir con las disposiciones legales establecidas y se les imputarán cargos por sus delitos.